

## **Pressemitteilung**

### **Mitgliederversammlung des VdK Ortsverbandes Herdorf – Rückblick, Ehrungen und Ausblick**

Herdorf – Der VdK Ortsverband Herdorf hatte am 11.4.2025 zur diesjährigen Mitgliederversammlung ins evangelische Gemeindehaus eingeladen. Vorsitzender Heinz Wolf, der den Verband seit über einem Jahr engagiert leitet, eröffnete die Versammlung mit einer herzlichen Begrüßung der zahlreich erschienenen Mitglieder.

Nach der Feststellung der ordnungsgemäßen Beschlussfähigkeit wurden die einzelnen Tagesordnungspunkte vorgestellt und in einem offenen Austausch mit den Mitgliedern erläutert.

Ein besonderer Moment der Versammlung war das Gedenken an die im vergangenen Jahr verstorbenen Mitglieder. In stillem Andenken wurde 30 Verstorbenen gedacht, die dem Verband teils viele Jahre eng verbunden waren.

Im Anschluss präsentierte Kassierer und 2ter Vorsitzender Günter Heftrich die finanzielle Lage des Ortsverbandes. Mit seiner langjährigen Erfahrung und kaufmännischen Kompetenz stellte er die Kassenführung einmal mehr transparent dar und beantwortete alle Fragen der Mitglieder ausführlich. Die Kassenprüferinnen Mathilde Wolf und Marita Erner bestätigten eine ordnungsgemäße Buchführung ohne Beanstandungen und empfahlen die Entlastung des Vorstandes. Diese wurde einstimmig und unter Applaus der Anwesenden angenommen.

Unsere Frauenbeauftragte Frau Mathilde Wolf zog ebenso ein sehr positives Fazit: Die unterjährig organisierten Treffen erfreuten sich großer Resonanz und wurden gut angenommen.

Ein Höhepunkt der Versammlung war anschließend die Ehrung verdienter Mitglieder für ihre langjährige Treue:

**Für 20 Jahre Mitgliedschaft:**

- Frau Margita Vitt
- Herr Franz Peter Jörg
- Herr Klaus Peter Mertens
- Herr Klaus Wernecke

**Für 30 Jahre Mitgliedschaft:**

- Herr Hermann Stüber

**Für 40 Jahre Mitgliedschaft:**

- Frau Hildegard Wissner

Bilder zur Ehrung langjähriger Mitglieder:





Zum Abschluss gab Vorsitzender Heinz Wolf einen Ausblick auf die geplanten Aktivitäten des Jahres 2025. Am **6. Juli** lädt der Verband zum *traditionellen Sommerfest in die Grillhütte in Dernbach* ein. Am **30. August** findet eine *gemeinsame Ausfahrt an den Rhein* statt, und auch die beliebte *Weihnachtsfeier* soll wieder den Jahresabschluss bilden.

Mit einem Dank an alle Mitglieder für ihr Vertrauen und ihre Verbundenheit schloss Herr Wolf die Versammlung – nicht ohne anschließend zum gemütlichen Ausklang bei einem kleinen Imbiss und Getränken einzuladen. So endete diese Versammlung in geselliger Runde im Kreise der VdK Familie.

Der VdK Ortsverband Herdorf freut sich auf ein aktives Jahr 2025 und bedankt sich herzlich bei allen Mitgliedern für ihre Treue, der evangelischen Kirche Herdorf für die Bereitstellung ihrer großartigen Räumlichkeiten und den vielen Helfern im Hintergrund zur Umsetzung dieser Veranstaltung. Bleiben Sie uns gewogen und bis bald ....